

PROCES VERBAL
ASSEMBLE GENERALE du 18 novembre 2022
EPGV SURY LE COMTAL
SAISON 2021 – 2022

Membres du bureau présents : Christine Frery – Jean-Luc Giraud – Annie Etaix – Yvonne Lechevalier – Sylvie Gay – Claire Potel

M Jean-Marc BOASSO qui représente ne sera pas présent et s'est excusé.

RAPPORT MORAL présenté par Christine FRERY

Dès la rentrée de septembre 2021, nous avons dû mettre en place les consignes sanitaires qui imposaient l'obligation du Pass sanitaire pour les animateurs et les adhérents ainsi que le maintien des listes de présence pour chaque cours.

Un protocole assez lourd à gérer pour le bureau que nous avons appliqué jusqu'à début mars.

Nous avons tout de même enregistré 156 adhérents soit 125 femmes – 24 messieurs et 4 gym douce + 3 licences tremplin en fin d'année.

Nous avons cependant constaté qu'un bon nombre d'anciens adhérents ne s'étaient pas réinscrits malgré les cotisations peu élevées puisque nous avons eu seulement 87 réinscriptions.

D'un commun accord avec Nadine THIZY, nous avons procédé à une rupture conventionnelle qui a été effective à partir du 21 décembre 2021

Nous avons fait appel à Sylvain pour le cours du lundi matin et à un nouvel animateur Fabien Julliard pour le cours du mercredi soir

Après une année d'inactivité pour arrêt maternité, Julie a repris ses cours les lundis soirs et jeudis soirs.

Sylvain nous a présenté sa démission début juin avec pour projet des cours de coaching personnel.

Jean-Luc a effectué une formation pour l'utilisation du logiciel « asso connect » qui nous a été proposé par le CODEP et qui nous permet de gérer les inscriptions et toute la comptabilité de l'association.

Il nous permet également d'envoyer directement des mails à l'aide des adresses qui sont renseignées pour chaque adhérent : Nous constatons que beaucoup d'adhérents n'ouvrent pas leur mail.

Jean-Luc a également créé notre site internet : www.gvsury.fr
Avec Possibilité de télécharger les documents d'inscription

Notre randonnée de fin d'année avec pique nique à Boisset St Priest que nous avons programmée le jeudi 30 juin a dû être annulée à cause de l'alerte orage.

Roger GIRAUD et Yvonne LECHEVALIER ont démissionné du bureau.

Mais comme vous pouvez le constater Yvonne est toujours parmi nous car nous n'avons trouvé personne pour la remplacer.

RAPPORT FINANCIER présenté par Jean-Luc GIRAUD

Rapport Moral et Rapport financier adoptés à l'unanimité

ANNEE EN COURS 2022 / 2023

A ce jour, 169 inscriptions soit 139 femmes, 24 messieurs et 6 gym douces.

Nous avons recruté 2 nouvelles animatrices :

Vanessa CHABERT pour les 2 cours du mardi soir : avec un cours renfo et un nouveau de cours de ZUMBA qui a beaucoup de succès avec une moyenne de 25 personnes.

Pour comparaison, on avait souvent une dizaine de personnes avec Sylvain.

Delphine MAZART le mercredi matin : la fréquentation est assez variable.

Nous verrons en fin d'année si le nombre de personnes évolue. (changement des habitudes).

Pour info : nous n'avons pas trouvé d'animateurs disponibles pour le 2^{ème} cours du lundi matin.

Le nouveau cours de gym douce de Fabien Julliard du lundi matin plait beaucoup avec près de 40 personnes. On a d'ailleurs un problème de place, on est au maximum des capacités. Jean-Luc a demandé au lycée Ste Claire s'il était possible d'inverser la salle de danse avec celle de judo mais pas de réponse.

Julie nous a informé qu'elle était de nouveau enceinte, elle devrait être en arrêt maternité à partir de janvier 2023.

Pour son remplacement, nous avons fait appel à Vanessa pour le pound du jeudi soir et un nouvel animateur Christopher Harter pour le lundi soir.

A noter la difficulté de trouver des animateurs en cours d'année. Ce sont les seuls qui se sont proposés.

Son remplacement nous coûte cher et nous fait fondre nos économies, nous prévoyons une augmentation des cotisations pour l'année prochaine. A noter que le Codep n'a pas augmenté les licences cette année mais pourraient l'être l'année prochaine.

Malgré tout, nous prévoyons de verser une prime de Noel à nos animateurs en fonction du nombre d'heures effectuées ; nous n'avons pas encore fixé le montant.

Notre site internet évolue avec la possibilité de se préinscrire ; ce que nous allons recommander pour la saison prochaine mais pas de possibilité de régler sur le site pour l'instant.

Nous sommes désormais domicilié ici, au pôle associatif Jacques Clavier et nous avons une boîte aux lettres pour recevoir les courriers.

Invitation au verre de l'amitié.